

De i Vorstand f o r m i e r t

Aus der engeren Vorstand-
schaft schied als Mitglieds-
wartin **Gabi Schwarz** aus.

Wir danken ihr nochmals
herzlich für ihre ehrenamtli-
che Tätigkeit im Turnerbund !



Bei der diesjährigen Generalversammlung konnte unser Vorsitzender Gerhard Funck u.a. auch Bürgermeister Klump begrüßen, der die Probleme eines Großvereins (5 aktive Abteilungen) miterleben konnte. Eine recht positive Bilanz des abgelaufenen Jahres, vor allem aus finanzieller Sicht, bekamen die anwesenden Mitglieder des Turnerbundes in der Stangenberghalle zu hören. Wir haben dank der Beitragserhöhung ein kleines Guthaben angespart, das für notwendige Renovierungsarbeiten an der vereinseigenen Halle verwendet werden soll. Ein Ausschuss mit K. Quell, D. Flick und M. Wagner wurde gewählt, um der Vorstandschaft die Schwachstellen der Halle aufzudecken.

Der 2. Vorsitzende Hans Schadenfroh wurde, ebenso wie als Mitgliedswartinnen Elfi Ebert und Annelie Hausner, für zwei Jahre einstimmig gewählt.

Zum Abschluß bedankte sich Bürgermeister Klump im Namen aller bei der gesamten Vorstandschaft für die geleistete Arbeit und hob die ehrenamtliche Tätigkeit hervor.



von links: Hans Schadenfroh, Elfi Ebert, Christel Warnatz, Gerhard Funck, Annelie Hausner und Dieter Ebert